

■ Un árbol por cada nacimiento

Valle tiene primer Bosque Materno de Colombia



VALLE DEL CAUCA

Viernes 22 de Abril, 2022

Foto: CVC

En el marco de las celebraciones del Día Mundial de la Tierra y el Día del Árbol, la CVC y la Clínica Imbanaco inauguraron el primer Bosque Materno de Colombia, ubicado en el Jardín Botánico de Cali.

Dicho bosque es una iniciativa que busca sembrar árboles en honor a los recién nacidos en dicha clínica, por lo que durante el acto inaugural se sembraron los primeros cincuenta árboles que hacen parte de los 400 mil que sembrará la CVC en el Valle del Cauca de aquí al 29 de abril para alcanzar los cinco millones desde que arrancó el programa Valle más Verde en el 2020.

El director general de la CVC, Marco Antonio Suárez Gutiérrez, dijo durante el acto que "estamos en el Jardín Botánico donde se conserva un relicto de bosque seco tropical del que solo queda el 1% en Colombia. Son catorce hectáreas de un ecosistema amenazado y sembramos cincuenta árboles entre guayacanes rosados, aceitunos, balsos, yarumos, sauces costeños y gualandayes celebrando de forma anticipada el Día de la Tierra y sumando cerca de ocho mil árboles a la conservación de este ecosistema en el Valle del Cauca".



DESTACADO

LO MÁS VISTO



[Conozca las razones por las que se separaron Carolina Cruz y Lincoln Palomeque](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Freddy Rincón conducía el vehículo del accidente: Fiscalía](#)



[Vea el minuto a minuto del recorrido hecho por Freddy Rincón el día del accidente](#)



[Cuáles son las novedades en la investigación sobre el caso Freddy Rincón](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



El viceministro de Ordenamiento Ambiental del Territorio, Nicolás Galarza, manifestó que “con este Bosque Materno estamos avanzando en la restauración del ecosistema bosque seco tropical, un ecosistema amenazado. Y avanzamos además en la protección de las rondas hídricas y hay que resaltar el liderazgo de la CVC y sumarnos a esta iniciativa. Y qué bonito vincular a las madres y hacer de estos árboles un símbolo de vida”.

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Candidatos presidenciales le apuestan al Pacífico

Con la asistencia de seis de los ocho candidatos a la Presidencia se reali...

Liberan patrullero en el Valle

Foto: Cruz Roja Internacional
Mientras la Cruz Roja Internacional...

Apoyo a afectados por el invierno en el Valle

Foto: Gobernación del Valle Ante las afectaciones que ha generado el...

Lluvias mantienen en alerta al Valle

Fotos: Alcaldía de Palmira y
Gobernación del Valle Al Valle del...

Se fortalece campaña contra extorsión en Tuluá

Foto: Policía Valle Con el fin de combatir la extorsión en el municipi...

Alerta por ruptura de dique en Palmira

Foto: Especial Las autoridades de Palmira y el Valle del Cauca...
